■市民の皆様からいただいた「市長への手紙」に対する回答の内容をまとめました。

○対象となった市長への手紙 : 9件(ただし、匿名等で回答していない市長への手紙は除く。)

うち回答済みの件数 : 9件 うち回答作成中の件数 : 0件

○対象とならなかった市長への手紙: 25件(匿名、回答不要、市政に直接関係のない内容のもの。)

■回答したもの(受付年月 令和2年6月分)

※回答済みのもののうち、1件は個人情報に関する趣旨となっており、下記に内容を掲載しておりませんので御了承下さい。

対応状況凡例:○=手紙の内容に応じて対応済 △=手紙の内容を検討中 ×=手紙の内容に対応できない

NO.	種別	件名	<b>邢</b> 匕	対応		司□左左≒田
NO.			要旨	内容	状況	所管課
1	手紙	大井川リニア問題について	私のです。ですから、ですから、ですから、ですから、ですから、ですからですがら変体ベスイルでする。の頃は食食スタキングせいがあった。ですがいるですが、大井川でする。ですが、大井川でする。ですが、大井川ですが、大井川ですが、大井川ですが、大井川でですが、大井川でですが、大井川のですが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のでが、大井川のあい。「では、大井川のあい。」では、大井川のあいまり、「空港が、大井川のあいまででは、大井川のあいまでで、「では、大井川のあいまでで、「では、大井川のが、大井川ので、大井川ので、大井川ので、大井川ので、大井川ので、大大で、大井川ので、大井川のは、カーでが、大井川で、大井川で、大井川で、大井川で、大大、大会を見たり、出が、大井川で、大井川で、大大、大大、大大、大大、大大、大大、大大、大大、大大、大大、大大、大大、大大	強い想いを持ち、然るべき場で積極的に発信してきました。 今日の島田市の発展があるのは、大井川の表流水に留まらず地下水までを含めたすべての水のおかげだと言えます。南アルプスを源とするその恵みは、農林業・工業・観光業の成長に加え、ここにしかない歴史・文化の創造に大きく寄与してきました。大井川の水は、島田市にとって、まさに「命の水」です。島田市の想いは、「大井川の水だけは譲れない」、ただその一点にあり、JR東海から地域貢献の見返りを求めることはしておりません。	0	戦略推進課 36-7366

			くさんあります。そして、大井神社へ病気になったために小さい七五三の時以来、お参りするようになり病気もよくなってきました。大井神社は大井川の神様です。名前のとおりです。大井神社の神様は龍神で女神様です。応援しているので大井川を守ってくださいね、応援しています。頑張ってください。			
2	メール	岸町に遊具のある 公園をお願いしま す	島田市に家を建てました。岸町の○○のあたりには新しい家が沢山あり、小さな子供たちが住んでいます。しかし、小さな子供が遊べる遊具のある公園がなく、いつも道路で遊んでいます。車が通りとても危険な状態です。藤枝市では、新しい住宅地ができると必ず近くに遊具のある公園を作ってくれるとお聴きました。ぜひ検討していただき、子供たちの事故がおきるまえに対応をお願いします。	公園整備につきましては市の公園整備計画に基づき、市内全域における公園を整備するためには広いとなるなど、膨大な整備するためになかり、皆様の御希望どおりに公園を整備するとの調査を整備するとの御名望がおりに公園を整備することを、何とぞ御理解いただきますようお願いします。	×	建設課 36-7187
3	手紙	職員のマスク着用 徹底 (他)	職員が職務中マスク着用していない方が数人いました。コロナ対策中、密閉した室内でマスク着用していないのはいかがなものかと思います。(民間企業は徹底しています)しっかりとマスクを着用している職員からは言いづらいと思います。 食堂がない(?)から自室で食事(昼食)をとり、飲み物を飲むのは仕方ないとしてもあまりいい光景にみえません。(机で寝ている姿を一般市民のみえる所でするのもよくありません)多くの方々が自席でスマートフォンをみて休憩時間をすごしていた姿が見受けられました。役所で個人情報を取りあつかっている関係上よろしくないと思います。	このたびは、不快な思いをさせてしまい、心からお詫び申し上げます。 新型コロナウイルス感染予防のための職員のマスク着用につきましては、「新しい生活様式」における他の予防策の実践と合わせ、今後も徹底してまいります。 また、職員の休憩時間の過ごし方につきましては、現在、食堂や十分な休憩スペース等が無いことから、休憩時間を自席で過ごすこともあるため、何卒御理解くださいますようお願い申し上げます。なお、業務上の個人情報の取扱いについては、厳重に管理してまいります。	0	人事課 36-7136

4	メール	2020年6月5日新着情報の「定例市民相談の中止及び再開」について	新着情報の「定何市民相談のの内容は以下の通り。 新型コロナウイルス感染予防のため、以下のおり、 例市民相談をおいただいが、ののため、以下のおり、 の内容は以下のおり、以下のおり、以下のおり、以下のおり、以下のおり、なが再開ませれがけします。 別ます。みなさますようお願いいたします。 1. 人権擁護委員相談・・・4月~6月面の間中止 2. 行政書出相談・・・6月まで電話相談の中止 4. 税理士相談・・・6月まで電話相談前には明明、 5. 労働相談・・・6月まで中止。7月から、再開。 6. 宅建地家屋調をおり、ののものが、ののものではかいては、新型コロをおり、すり、ののののではないでします。のというなと、が、のののではないでしょうか。ではないでしょうか。ではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。のではないでしょうか。	現在、一般相談及び消費生活相談は継続して相談を受け付け、対応しております。しかし、司法書士や税理士等の協力により実施している定例市民相談につきましては、所管省庁等から相談中止の通知があり、現在のところ受付していない状況にあります。そのため、市民の皆さまから専門的な相談があった場合や一般相談では対応できない内容としていないます。また、市はできるよう、市ホージに相談窓口を皆さまが窓口をおります。また、市ホージに相談窓口をは、新型コロナウィルス感染症予防対策を実施し、7月以降順次再開できるようお願いいたします。	×	生活安心課 36-7153
5	手紙	保育時間決定通知書の通達が遅すぎる件について	4 月からの保育時間(短時間・標準)の通知書は、3月中に送付してもらわないと困る。間違っていた時に変更手続きをしなければならず、3月末までに手続きしないと 4 月の短と標準の差額を徴収されてしまう。おかげで無駄の出費になった。	○○様のお子様について、4月は短時間保育と認定いたしました。こうした場合、標準時間であった第1子のお子様についても、短時間保育となります。市からの変更通知の送付が遅くなり大変申し訳ありませんでした。 ○○様には保育時間が変更となることについてご了解いただいていなかったため、通園している園と協議し、4月の時間延長利用料は返還していただくよう、園に依頼します。今後は園と連携を密にし、迅速かつ丁寧な御説明に努めてまいります。 今後とも本市の保育行政につきまして御理解をい	0	保育支援課 36-7195

6	手紙	保育支援課の職員の対応について	保育園入園や転園の手続きで保育支援課に来ました。職員の方の対応がよくないです。電話の場合、対応してくれても名前がわからない(なのらない!)のでおりかえしの TEL をしたい時やこみいった場合の件について責任者がわからず手続きが放置されていた。	御心配をおかけし申し訳ありませんでした。 電話応対については、当市では、用件を伺ってから担当者名をお伝えさせていただいております。担 当者の氏名が不明な場合でも、用件をお伝えいただ	0	保育支援課 36-7195
7	手紙	国保年金課の窓口対応について	島田市の総合というで、 藤枝市の総合と、 の表のというのでは出している。 のましたというには、 をでいたのでは出した。のいは、 をでいたのでは、 をでいたのでは、 をでいたのでは、 をでいたのでは、 をでいたのでは、 をでいたでででは、 をでいたのでは、 をでいたのでは、 をでいたのでは、 をでいたのでは、 をでいたででは、 をでいたが、 をでいたが、 をでなどのでは、 をでなどのでは、 をでなどのでは、 をでなどのでは、 をでなどのでは、 をでなどのでは、 をでなどのでは、 をでなどのでは、 をではいいのでは、 をではいいのでは、 をではいいのでは、 をではいいでは、 ののででは、 ののででは、 ののででは、 ののででは、 ののででは、 ののででは、 ののででは、 ののででは、 ののででは、 ののででは、 ののででは、 ののでのででは、 ののででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 に、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 に、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 に、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののでのででは、 ののででは、 ののでのででは、 ののででと、 ののででと、 ののででは、 ののでででと、 ののででは、 ののででと、 ののででと、 ののででと、 ののででと、 ののでででと、 ののでででと、 ののでででと、 ののでででと、 ののででと、 ののでででと、 ののでででと、 ののでででと、 ののでででと、 ののでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででと、 のいでででいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいいい	島田市では、令和2年4月から民間、この作をを受付といい。 一を務等をを委託してニュアルの作をを受けるい。 の実施などをでいい。 の実施などをでいい。 の実施などをでいたにないのでは、ののに、ののに、ののに、ののに、ののに、ののに、ののに、ののに、ののでは、ののでは	0	国保年金課 36-7151 人事課 36-7136

			言われるのでしょうか?入院する高齢者はたくさんいると思います。皆さんは、筆跡を変えて、印鑑を 2 つ持っていけば簡単に済むのかもしれませんが本当にそれが正しいのですか?入院に必要な書類を同居でもない人間が仕事を休んでいったも、こういったやりとりの果てに、時間をついたも、こういったやりとりの果てに、時間を立とになり、本当にやるせない気持ちでいっぱいになりました。 個人情報を保護することはもちろん大切です。しかし、入院に必要な書類で、保険証も預かり、自分の証明をもってしてこの扱い。最初を用意してくださいときちんと順序だててくれれば、これほどまでには思わなかったとは思いますが、応すをする人を入れ替えながら次々に対応を変えていいことなんてありませんが、あまりに、納得がいかないのでしたためました。	原則となりますが、戸籍を取得するには費用等の負担がかかることから、通常は、代替えとして委任状の提示を御案内しておりますので、このような事情につきまして御理解をお願いいたします。 今後は、来庁者の皆様に御満足いただけるよう、これまで以上に委託会社と協力し合い、正確で迅速なサービスの提供を目指して参りたいと存じます。		
8	メール	「こどもの受動喫 煙を防止しましょ う」の案内につい て	日頃、市民の健康保持についてご尽力頂き、感謝いたしております。 掲題の新着情報で、健康づくり課から「禁煙支援外来ちらし」に島田市内の禁煙外来・島田・登藤県大会認定禁煙支援薬局一覧が掲載されていただける病院・薬局を見ると、島田・とのが発んどで金谷・川根地区には支援していただけるところが無い区であれば、一言明記していただけると有難いです。  担当課に問合せをしたところ、再度確認しませんのでおけでなく、自分であれば、一言明記したが、案内を出すのであれば、でからと有難いです。  担当課に問合せをしたところ、再度確認しませとの回答でなく、合併後の島田市全域についた結果を掲載してほしいものです。 未だに島田市は島田地区という認識が残っていたいたに島田市は島田地区といります。早く島田市民になりたいです。	先日いただきましたご意見への回答について、不十分な点がございましたのでお詫びするとともに、再度説明をさせていただきます。 ご指摘がありました、金谷・川根地区の禁煙支援薬局が掲載されていなかった件は、禁煙支援可能な薬局の確認をする際に、島田薬剤師会だけに照会したことによるもので、市内における医師会・歯科医師会・薬剤師会の3師会の活動状況について認識が不足していたことが原因であったと捉えております。 このような状況から、不十分な情報を提供したことについてお詫びいたします。 今後は、担当課を含め市全体として、このような事態が生じないよう指導して参ります。	0	健康づくり課 34-3281